



Sede Nacional y talento humano de la Alianza Verde continuarán la cuarentena hasta el 30 de abril por crisis de Coronavirus.

La humanidad enfrenta una de las peores pandemias en la historia. Las medidas adoptadas para resguardarnos del COVID-19 se han convertido en el punto de partida para prevenir contagios y el dolor de pérdidas humanas. Los esfuerzos deben ajustarse al llamado que las autoridades del sector salud han hecho en el mundo y nuestra responsabilidad es mayor.

Es por ellos, que teniendo en cuenta la emergencia sanitaria en el país, informamos que se ***amplía el cierre físico de nuestra Sede Nacional ubicada en Bogotá hasta el 30 de abril del presente año***, entendiéndose que el trabajo en casa por parte de nuestro talento humano continuará; con el ánimo de avanzar en las actividades propias del Partido Alianza Verde, así como la comunicación con nuestros líderes, elegidos, militantes y ciudadanía con cada dependencia.

Agradecemos el inmenso esfuerzo que como colombianos hemos hecho desde nuestros entornos, acatando los procesos de autocuidado y protección en casa. Estamos seguros que saldremos avantes ante la adversidad que hoy nos hace un llamado a reflexionar sobre nuestros hábitos y la importancia de cuidar el planeta.